

2024年 4月号

聖ルカだより

「新しい歌を主に向かって歌え。」

(詩編 96編 1節)

例年より少し遅めの桜の便りと共に今年も新しい年度を迎えました。新たな出発があり、新たな出会いが与えられるこの時期。聖ルカ保育園に入園されるお子さま、ご家族の皆さま、これからどうぞよろしく申し上げます。引き続き当園に通われる皆さま、また教職員の皆さまもよろしく申し上げます。

今年のキリスト教会の暦では、3月31日の日曜日に、主イエス・キリストの復活祭、イースターを迎えました。イースターは、救い主イエスさまが私たちの罪のあがないのために十字架にかかり、その十字架の死から復活されたことをおぼえて、世界中でお祝いされる喜びのときです。そのイースターの恵みと祝福のうちに、新たな年度の歩みが始まっています。

この2024年度の初めに与えられた聖句(聖書のことば)は、「新しい歌を主に向かって歌え」というものです。私たちに日々新たな命を与え、日々の必要を備え、私たち一人ひとりの歩みを守り支えてくださる神さまの導きに信頼して歩むことができるように、いつも、主なる神さまに目を開かれ、主に向かって日々新たに感謝と賛美をささげていく歩みをしていきたいと願います。

新たな歩みを始めていくときには、だれしも期待と不安を抱きます。自分から積極的に何かを始めていこうとするときには「期待」のほうが大きいかもしれません。それでもやはり最初から物事をすべて見通せるわけではないので、本当にちゃんとやっつけていけるだろうか、これでよかったらどうかという「不安」も伴います。

ですが、神さまが今日も私たちに命を与えてくださっているということは、今日も神さま、イエスさまが私たちの歩みに共に寄り添い、私たちの歩みを守り、支え、導いてくださっているということなのです。ですから、信じて一歩を踏み出しましょう。皆さま一人ひとりの歩みが、神さまの豊かな恵みと祝福のうちに守られ、導かれますようにとお祈りいたします。

館林聖ルカルーテル教会 責任教職(牧師) 江本真理

4月の予定

5日(金) 入園式
18日(木) 4・5歳 園外保育
24日(水) 誕生日会
26日(金) 避難訓練

聖ルカのわんぱくたち

【旧あんずぐみ】

先日、地震が起きた日の出来事。
グラグラと地震が起き、何人もの子供達が不安な声をあげながらも無事避難!!
ふと見ると何人かで囲んで座り
あいちゃん 「だいじょうだよ!怖くないからね」と
とても頼りがいがあり優しいっぱいのあいちゃんでした。

【旧すもも組】

朝のおやつを食べているとき。
先生がおせんべいをたべていないことに気づいたそうくとまおくん。
自分たちのおせんべいをわり「先生どうぞ」とプレゼントしてくれました。
とてもやさしいそうくとまおくんでした。

【旧いちご組】

① 給食を食べているある日
保育士「やこちゃん、お茶碗持って食べてみたら?」
やこちゃん「、、、??」
と不思議そうな顔をしてお茶を飲むやこちゃん。
お茶とお茶碗を勘違いしてしまったかわいいやこちゃんなのでした。

② おやつの時間
保育士「りれあちゃん おやつどうぞ」
りれあちゃん「あ〜と(ありがとう)」と
深々と頭を下げてお礼を伝えてくれる礼儀正しいりれあちゃんなのでした